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Noiva pressiona 
Gusttavo Lima 
para casar

Claudia 
Leitte 
tenta a 
sorte nos 
EUA

'Não 
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diz Luan 
Santana 

Geisy Arruda 
mostra antes 
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e dispara: 
‘Ex-periguete’

PLANO DE SANEAMENTO BÁSICO 
DE MANHUAÇU TEM NOVO AVANÇO

Comandante do 11º BPM se reúne 
com imprensa e destaca parceria

Equipe do Comitê de Coordenação acompanha apresentação da Vallenge Engenharia sobre o PMSB. Engenheiro Civil, Alex 
Furtado, da Vallenge Engenharia (de camisa listrada) com equipe do Comitê de Coordenação
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 G e n t i l

A semana no Senado começará com a presença do ministro do De-
senvolvimento, Indústria e Comércio Exterior, Armando Monteiro 
Neto, na Comissão de Assuntos Econômicos, em reunião conjunta 

com a Comissão de Ciência e Tecnologia, às 10h de hoje (9). O ministro 
falará aos senadores sobre os projetos da pasta para este ano.  

No mesmo dia, à tarde, a comissão especial mista que analisa a Me-
dida Provisória (MP) 670 discutirá e votará o relatório sobre a matéria, 
que reajusta a tabela do Imposto de Renda.  Amanhã (10), será a vez 
do ministro do Planejamento, Nelson Barbosa comparecer à audiência 
na Comissão de Infraestrutura. Ele deverá falar sobre detalhes dos 
cortes no Orçamento Geral da União, estabelecidos pelo governo, e dos 
projetos a serem apresentados para alavancar a economia. Há ainda a 
possibilidade de instalação das comissões parlamentares de Inquérito 
(CPIs) da CBF e dos Fundos de Pensão, que aguarda indicação dos 
membros pelos partidos.

A comissão especial mista que analisa a MP 672, que prorroga a po-
lítica de valorização do salário mínimo até 2019, também pode receber 
parecer até quarta-feira, com possibilidade de ser votada na comissão e 
enviada, em seguida, para o plenário da Câmara dos Deputados.

No plenário do Senado, os senadores podem votar o projeto da Lei 
Brasileira de Inclusão da Pessoa com Deficiência, cujo relatório foi 
aprovado na Comissão de Direitos Humanos da Casa, na última se-
mana. Também está na pauta o projeto de lei que qualifica o crime de 
assassinato de policiais civis, militares, rodoviários e federais, além de 
integrantes das Forças Armadas, da Força Nacional de Segurança e do 
Sistema Prisional, em decorrência da função deles.

Os senadores podem ainda votar o projeto de lei que trata do reajuste 
dos servidores do Judiciário, que foi aprovado na Comissão de Consti-
tuição e Justiça há duas semanas e seguiu em regime de urgência para 
o plenário. No entanto, não há ainda acordo com o governo sobre a 
aprovação da matéria, o que pode atrasar a análise do projeto.

O texto, passou sem alarde pela Câmara, foi aprovado em votação 
simbólica, sem o registro de voto individual dos senadores. Sindicalistas 
e servidores do poder comemoraram a aprovação da medida.

Em meio ao ajuste fiscal, a equipe eco-
nômica teme o impacto de R$ 1,5 bilhão 
que a proposta causará, caso o aumento 
comece a vigorar ainda neste 2015. O 
presidente do Supremo Tribunal Fede-
ral (STF), Ricardo Lewandowski, tem 

pressionado o governo federal para conceder o reajuste imediatamente, 
tendo inclusive conversado com o ministro da Fazenda, Joaquim Levy.

Em reunião, o líder do governo no Senado, Delcídio Amaral (PT-
-MS), afirmou ter prevalecido o entendimento com os senadores e os 
sindicalistas para discutir a proposta no plenário. Nos bastidores, havia 
o receio de que a articulação de mandar a proposta para a CAE, presi-
dida por Delcídio, fosse derrotada e, por isso, os governistas preferiram 
debatê-la no plenário.

Caso o texto seja alterado em plenário, a proposta terá de voltar para a 
Câmara. Do contrário, seguirá para a sanção da presidente Dilma Rousseff.

As atitudes desse governo deixa dúvidas, veja bem diante da necessi-
dade de se ajustar as contas, o governo não cortou onde todos esperavam, 
que seria nos números de ministérios e alguns gastos elevados do governo, 
infelizmente quem está pagando o pato e a conta são os contribuintes 
mais pobres que sofrem mais. Em janeiro deste ano, além de aumentar 
os salários de deputados, senadores, presidente da república, ministros 
de estado, procuradores e ministros do Supremo e todos os juízes, agora 
vem dizer que é contra um aumento salarial dos servidores do Poder 
Judiciário, apesar de estarem há 09 (nove anos) sem nenhum aumento, 
eles ainda matem um salário bem acima dos demais servidores. 

“Com informação da Agência Senado”  

Após feriadão de Corpus Christi 
Senado terá semana movimentada  

EU LEIO O 
JORNAL DAS 
MONTANHAS

Ao Jornal das Montanhas

Hoje passei um sufoco, por falta de atendimento mé-
dico no posto de saúde do meu bairro, fiquei indignado 
e estava conversando com uma senhora mais no sentido 
de desabafar e aí ela começou me explicando uma série 
de informações que eu ainda não havia imaginado. Ela 
me disse aqui todos sabem os endereços dos postos de 
saúde, em toda cidade é a mesma coisa, os moradores 
conhecem o posto de saúde do bairro, mas a grande 
maioria não sabe quais são as especialidades médicas 
atendidas por aquela unidade de saúde, nem o dia de 
plantão de cada médico, nem a carga horária. Caso seja 
mal atendido, ou desentenda com algum funcionário de 
alguma forma, ninguém conhece os superiores a quem 
reclamar, muito menos os caminhos corretos para dar 
andamento em suas manifestações. 

As prefeituras deveria informar os munícipes sobre 
nestes casos a quem encaminhar suas reclamações, 
mas não, os próprios órgãos públicos dificultam esse 
conhecimento para não serem cobrados. 

As prefeituras deveriam distribuir panfletos aos 
moradores do bairro com o quadro de funcionários do 
posto, da escola, da creche, com carga horária com-

pleta e nomes e contatos dos superiores, para que toda 
a população tomasse conhecimento, e principalmente 
criar uma ouvidoria.

Não sentimos nos gestores públicos a vontade ou 
preocupação em aprimorar as condições de atendimento 
de serviços oferecidos. 

 Essa distorções existem em maior número nos muni-
cípios do interior, sabemos que tem muitas cidades que 
funciona muito bem todos os serviços. Cito aqui a cida-
de de São Caetano que é um modelo de administração, 
lá cada bairro os postos de saúde funcionam como um 
hospital bem aparelhado e com bons médicos. Lógico 
que sabemos que muitos municípios são pobres e não 
há muitos recursos, mas em quase todos há denúncias 
de superfaturamento de obras e desvio de verbas, é mais 
uma questão de transparência.

Outro grande problema é o controle de funcioná-
rios, principalmente se for de alto escalão, em muitas 
prefeituras os médicos não cumprem horário, as filas 
crescem e as vezes as pessoas tem que voltar outro 
dia. Deveria controlar a frequência dos servidores para 
que cumpram suas cargas horárias, sem as tão comuns 
saídas do expediente. 

 Guimarães Duque

Matyelle Pereira da Silva 
- Posto Gentil 
Manhuaçu MG



3acesse: www.jm1.com.br9 de junho  / 2015

DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

A corrupção no futebol e a renúncia de 
Joseph Blatter 

No Congresso da Fifa o mundo se surpreendeu com 
mais uma prisão inusitada. Uma grande máfia que até 
então permanecia intocável foram desmascarada e em 
pleno Congresso da FIFA 5 dirigentes desta organização 
criminosa que se escondem atrás do esporte e do futebol 
foram presos.

Em 2012, durante encontro do comitê organizador da 
Copa do Mundo do Brasil na sede da FIFA (Suíça), esses 
três aí aproveitaram para fazer uma reunião em separado.

Na foto: José Maria Marin (então Presidente e atu-
al vice da CBF); Joseph Blatter (Presidente da FIFA); 
e Marco Polo del Nero (atual Presidente da CBF). 
Fonte:http://www.fifa.com/worldcup/news/y=2012/
m=3/news=blatter-meets-marin-and-del-nero-zuri-
ch-1607837.html

Dizem que a bola da vez agora é a Fifa, com um belo 
passe recebido de um dos dirigentes investigado, a polí-
cia dos Estados Unidos fez um belíssimo gol. O dirigen-
te que aceitou a deleção premiada para aliviar um pouco 
sua barra, passou até a gravar suas conversas com os de-
mais líderes da Fifa. Com tantas investigações mundo 
afora e punições aos corruptos, parece que chegou a hora 
certa de se fazer uma limpeza na Fifa, maior entidade es-
portiva do planeta. Até a organização da copa do mundo 
no Brasil está sendo investigada. Ser presidente da Fifa é 
um cargo muito cobiçado, mais importante e prestigiado 
do que ser presidente de muitos países do mundo. Os 17 
anos de Blatter é muito tempo é quase um reinado ou 
uma ditadura. Joseph Blatter deixa o comando da Fifa 
após ser reeleito para mais um mandato de quatro anos.

Fica no ar aquela velha pergunta, com tanto tempo à 
frente da entidade, será que ele não sabia de nada? Há 
muitos anos que ouvimos rumores que na Fifa tudo são 
de cartas marcadas, desde a presidência de João Have-
lange, que foi graças ao seu prestigio, ou mão de ferro 
que ao deixar o comando da CBF para assumir a Presi-
dência da FIFA, deixou em seu lugar na CBF, seu genro 
na época Ricardo Teixeira, que praticamente foi um dita-
dor, se dependesse da maioria dos esportistas brasileiros 
teria saído bem antes. Esta semente daninha deixada por 
Havelange, enraizou-se na   atual direção da CBF, in-
cluso o presidente em exercício, Marco Polo del Nero, 
todos são herdeiros diretos e diletos de João Havelange, 
que ficou no comando da Fifa por 24 anos (1974-1998), 
globalizou o futebol e a corrupção.

O futebol sempre foi a alegria do povo, não se pode 
deixar morrer na mão de dirigentes mais preocupados 
em enriquecerem as custas do futebol, esporte este que é 
marcante na vida de todos os brasileiros. Devemos agra-
decer as autoridades americanas, por esta iniciativa. A 
pressão de dirigentes do futebol e até mesmo estadistas 
deram o tom que culminou na saída. O suíço cedeu, te-
mendo por sua honra. Resta saber se as provas vão indi-
car que ele tem ou não culpa. 

Tomara que a prisão do ex-presidente da CBF, José 
Maria Marin, por autoridades suíças à pedido do go-
verno dos EUA por recebimento de propina, sirva, para 
contribuir, para um novo tempo de esperança e de credi-
bilidade no futebol brasileiro e do mundo. 

Banco indenizará cliente assaltado após 
saque em agência

O Banco Bradesco foi condenado a indenizar um clien-
te, em R$ 15 mil, por danos morais, e em R$ 9.510, por 
danos materiais. Segundo Átila Alexandre Nunes, coor-
denador do serviço Em defesa do consumidor. com. br o 
cliente foi vítima do assalto conhecido como “saidinha 
de banco”, após sacar dinheiro em uma agência bancária, 
em Ipatinga. A decisão é da 11ª Câmara Cível do Tribu-
nal de Justiça de Minas Gerais (TJMG), que reformou 
sentença proferida pela 2ª Vara Cível da comarca daque-
le município.  

Na Justiça, o consumidor pediu que o banco fosse 
condenado a indenizá-lo por danos materiais e morais. 
Indicou que imagens da câmara de segurança do ban-
co mostram um indivíduo acompanhando atentamente 
o momento do saque e usando um celular em seguida. 
Afirmou, assim, que o banco falhou, ao não proporcionar 
a privacidade da operação e ao permitir o uso de celular 
dentro da agência. Afirmou que, além dos prejuízos fi-
nanceiros, correu risco de morrer durante o assalto.

Em sua defesa, o Bradesco alegou que não era parte le-
gítima para ser processado, pois o assalto ocorreu fora da 
agência. Afirmou ainda que não havia prova da negligên-
cia da instituição bancária e que a culpa pelo ocorrido era 
da vítima, que falhou no cuidado, ao sair da instituição 
com grande quantia de dinheiro. Em Primeira Instância, 
o pedido foi negado e o cliente recorreu, reiterando suas 
alegações. 

Ao analisar os autos, a desembargadora relatora, Ma-
riza Porto, observou, entre outros pontos, que, embora 
o roubo tenha ocorrido fora das dependências do banco, 
“este fato, por si só, não exime a instituição bancária da 
responsabilidade pelo evento danoso. Isso porque o ban-
co tem a obrigação legal de garantir a segurança e a pri-
vacidade de seus clientes, no momento em que realizam 
operações bancárias em suas dependências”. 

Dessa maneira, a desembargadora relatora reformou a 
sentença e condenou o banco a indenizar o cliente em R$ 
15 mil por danos morais, afirmando que a vítima do as-
salto conhecido “como saidinha de banco” sofre angús-
tias e aflições e, em R$ 9.510, valor que inclui os gastos 
do cliente com o reparo do carro. Os desembargadores 
Alberto Diniz Júnior e Marcos Lincoln votaram de acor-
do com o relator.

Três motos 
guinchadas no 

centro de 
Manhuaçu

Motos estacionadas 
irregularmente foram 
guinchados em Manhua-
çu.Caminhão guincho 
recolhe três motos. A 
Polícia Militar, recorreu 
ao serviço de um cami-
nhão guincho na tarde 
do dia  (2), no centro de 
Manhuaçu, para recolher 
três motos que estavam 

estacionadas irregularmente. Todo cidadão deve reco-
nhecer o trabalho do policial, as leis foram elaboradas 
para serem cumpridas, e o policial está cumprindo seu 
dever e sua fun-
ção.

As placas de 
sinalização fo-
ram colocadas 
r e c e n t e m e n t e , 
para reforçar e 
sinalizar melhor, 
mas a prática de 
alguns conduto-
res de não ob-
servar as rampas 
especificas para 

cadeirantes. A Secretaria Municipal de Obras está sina-
lizando com placas indicativas, afim de que as normas 
sejam respeitadas. Assim que o guincho saiu, soubemos 
que ele iria voltar, pois em local destinados para automó-
veis, permanecia ocupado por várias motos.

Além de recolhidas ao pátio especifico em Manhuaçu, 
os condutores das motos também terão que pagar multas 
e ser penalizados de acordo com o CTB (Código de Trân-
sito Brasileiro).

Com gêmeas, Seleção de nado 
sincronizado é definida para o Pan 

A Seleção Bra-
sileira de nado 
sincronizado que 
disputará o Pan-
-Americano de 
Toronto (CAN), 
em agosto, foi de-
finida esta semana. 
O dueto terá Luisa 
Borges e Maria 
Eduarda Miccuci. 
Foram chamadas 
ainda as gêmeas "musas" Beatriz e Branca Feres, além de 
Maria Bruno, Pamela Nogueira, Sabrine Lowe, Lorena Mo-
linos e Lara Teixeira.

O Nado Sincronizado conta com 13 atletas na Seleção 
permanente, mas, nos Jogos Pan-Americanos, assim como 
nas Olimpíadas, serão realizadas somente provas de dueto 
e equipe.

As brasileiras embarcam na próxima terça-feira para 
Montreal (CAN) para a realização de um training camp e 
aclimatação.

As provas estão marcadas para o dia 9 de julho nas rotinas 
técnicas e dia 11 de julho nas apresentações livres, mesma 
data das premiações. Somente após a realização das duas 
rotinas as notas são somadas, e as colocações, definidas.

Após os Jogos de Toronto, as meninas brasileiras embar-
cam para Barcelona (ESP), para mais um período de treina-
mento e aclimatação, de 12 a 18 de julho. A seleção chega 
a Kazan (RUS), local do Mundial dos Esportes Aquáticos, 
no dia 19 de julho.

Veja a delegação brasileira para o Pan:
Dueto Luisa Borges - Fluminense
Maria Eduarda Miccuci - Fluminense
Equipe
Luisa Borges - Fluminense
Maria Eduarda Miccuci - Fluminense
Lorena Molinos - Flamengo
Beatriz Feres - Tijuca Tênis
Branca Feres - Tijuca Tênis
Maria Bruno - Fluminense
Pamela Nogueira - Tijuca Tênis
Sabrine Lowe - Paineiras do Morumby
Lara Teixeira - Paineiras do Morumby

Reflexão de um brasileiro 
residente no exterior

Um avião caiu na França matando 150 pessoas. Real-
mente é uma lástima e deixo aqui os meus sinceros sen-
timentos `as famílias das vítimas deste trágico acidente. 

Enquanto isso no Brasil, considerando as estatísticas do 
ano passado se repetindo em 2015, 153 brasileiros foram 
assassinados hoje, amanhã mais 153 serão assassinados, 
depois de amanhã mais 153 serão assassinados e até o úl-
timo dia do ano, 153 brasileiros serão assassinados todos 
os dias. 

Isso foi exatamente o que aconteceu em 2014. O total 
de assassinados no Brasil no ano passado foi de mais de 
56 mil brasileiros, uma média de 153 assassinatos por dia; 
mais do que o Estado Islâmico foi capaz de degolar, mais 
do que os assassinatos no Iraque, na Síria e no Afeganistão 
juntos. Nenhum desses mata mais que se mata no Brasil. 

Em outras palavras, é como se caísse um avião por dia 
no Brasil, sem que ninguém se importasse com isso. Virou 
paisagem. Alguns até dizem: "o Brasil não é tão violento 
assim... É um exagero o que dizem. É complexo de vira-
-lata."
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"ElEs [os DirEtorEs] DEvEriam tEr um saNtiNho mEu Em casa E Dar um bEijo toDos os Dias pElo DiNhEiro quE gaNharam", 
EIkE BATISTA EM ENTREVISTA COM MARIANA GODOy NA REDE TV NA NOITE DE SEXTA-FEIRA (5)

CABO DE GUERRA

Com um pé fora do PSDB, a senadora Lúcia Vânia 
(PSDB-GO) vem se desentendendo com o também 
tucano Marconi Perillo, governador de Goiás. No 
final de semana passada, ambos trocaram farpas.
   
TEM VOLTA

A nomeação do peemedebista Vinicius lummertz para a presidên-
cia da Embratur irritou o PCdoB. A escolha foi uma gratificação ao 
PMDB pela atuação no ajuste fiscal. Irritados, os comunistas já 
falam em boicote.
   
QUEM PAGA A CONTA

Os parlamentares aproveitaram o final de semana para usar o 
dinheiro público. Comitivas formadas por suas excelências foram 
para Rússia, israel e Cuba. Tudo bancado pelo coitado do contri-
buinte.
   
PENSANDO BEM...

...Dilma anda tão à vontade em sua bike quanto o seu governo nas 
“pedaladas fiscais” reveladas pelo Tribunal de Contas da União.

MPF DEVASSOU MAIS DE 50 CONTRATOS DO BNDES

O Ministério Público Federal (MPF) realizou uma minuciosa de-
vassa em cerca de 50 contratos de financiamentos do BNDES 
com empreiteiras brasileiras, sendo metade relativa a contratos de 
obras no exterior em condições consideradas demasiado vantajo-
sas. Essa investigação levou o MPF a formular mais de 60 pedidos 
de prisão, ainda sob exame de força-tarefa de cinco juízes federais 
de Brasília.

MANOBRA

A recente decisão do BNDES de “abrir” contratos secretos é uma 
tentativa de evitar uma aguardada operação contra suas malfei-
torias.

A PREFERIDA

Levantamento desta coluna, há 4 meses, foi confirmado pelo jornal 
O Globo: a Odebrecht faturou 70% dos negócios do BNDES no 
exterior.

O PROTETOR

O ex-presidente lula foi denunciado por suposto lobby para conse-
guir obras bilionárias para Odebrecht no exterior, financiadas pelo 
BNDES.
   
SOB LUPA

As relações do BNDES com empresas como o grupo JBS/Friboi 
estão no centro das prioridades da investigação do MPF.

ALIADOS AMEAÇAM VOTAR PEC LIMITANDO MINISTÉRIOS

O líder do PMDB na Câmara, leonardo Picciani (RJ), deve levar 
na próxima semana a Michel Temer uma nova rodada de reclama-
ções dos aliados. Os deputados cobram a garantia da liberação 
das emendas parlamentares, que, em atraso, já ultrapassam os R$ 
400 milhões. Sem sinal de garantia da verba, a ameaça é acelerar 
a PEC 299/13, de Eduardo Cunha, que limita em vinte o número 
de ministérios.

TESOURADA

Michel Temer deve chamar o ministro Jo-
aquim Levy (Fazenda) para participar da 
reunião de com leonardo Picciani.
   
APERTOU

Mais de 30% dos quase R$ 70 bilhões contingenciados pelo go-
verno federal são das emendas parlamentares, daí a insatisfação.

   
CALMA, GENTE

O ministro Nelson Barbosa (Planeja-
mento) avisou à turma de Michel Temer 
que há dinheiro em caixa para bancar as 
emendas.
   
TRATO É TRATO

Deputados reclamam que derrubaram a meta fiscal, em dezembro, com 
promessa de reajuste nas emendas. Agora, o governo segura a grana.
   
VIRADA

O Planalto se esforça para, aprovado o pacotão de maldades fis-
cais no Congresso, votar finalmente o pacote anticorrupção. É o 
primeiro passo para tentar construir uma agenda positiva para o 
governo Dilma.

 

DILMA APOSTA NA LAVA JATO PARA DESGASTAR CUNHA

A presidente Dilma aposta nas investigações da Operação lava 
Jato para desmoralizar e diminuir o poder dos presidentes da Câ-
mara, Eduardo Cunha, e do Senado, Renan Calheiros. Ela foi in-
formada de que o mandado de busca e apreensão da Polícia Fe-
deral na Câmara complicou seu presidente. Mas alegações contra 
Renan seriam frágeis e, ao contrário de Cunha, ele pode até não 
ser denunciado pelo MPF.
   
ESTRATÉGIA

Dilma joga pesado na recondução do procurador-geral Rodrigo 
Janot. É que ele não gosta de Cunha e, até agora, não a desa-
pontou.
   
JANOT NAS PARADAS

improvável há alguns meses, a recondução de Janot passou a 
ser “possível”, especialmente se ele ganhar apoio de Renan Ca-
lheiros.
   
DESESTABILIZAÇÃO

O Planalto acredita que, se for mesmo denunciado, Eduardo 
Cunha ficará sem condições de continuar presidindo a Câmara.
   
CONSPIRADOR-MOR

O ministro Aloizio Mercadante, que se encarregou de jogar Re-
nan contra luiz Fachin (STF), agora atua no desgaste de Eduardo 
Cunha.
   
JOAQUIM REJEITA CARREIRA POLÍTICA: É ‘DESAGRADÁVEL’

Aposentado precocemente do Supremo Tribunal Federal no auge 
das expectativas para seu ingresso na política, Joaquim Barbo-
sa não tem vontade de ingressar na política. Ele disse em isra-
el, onde recebeu homenagem de uma universidade local, que no 
Brasil a política “se tornou numa coisa desagradável”. Tampouco 
gostaria de estar no STF para julgar o Petrolão: “Nada em vida 
pública me encanta mais”.
   
VIDA PRIVADA

A ausência de obrigações funcionais parece um sonho conquista-
do. Joaquim Barbosa está gostando do que chama de “vida pri-
vada”.
   
DOLCE FAR NIENTE

Ao se aposentar, Joaquim prometeu a amigos aquecer a cena 
pública com um livro de memórias e “atuação” nas redes sociais. 
Desistiu.
   
CORRENDO PARA O ABRAÇO

Além da gorda aposentadoria, Joaquim Barbosa se dedica a pa-
lestras, pareceres e a ficar acessível a eventos que afaguem o 
próprio ego.
   
ESQUECERAM DE MIM

Batendo pernas na itália, o ex-presidente lula nem pensou na 
hipótese de visitar o companheiro mensaleiro Henrique Pizzolato, 
que está na prisão de Modena arrumando as malas rumo a Pa-
puda, em Brasília.
   
DÁ LIVRO, FILME ETC

O jornalista Matheus leitão vai transformar em livro a espetacular 
reportagem sobre como localizou e entrevistou o homem que en-
tregou seus pais – jornalistas Marcelo Netto e Mirian leitão – aos 
torturadores, na ditadura militar. A história renderia também um 
grande filme.
   
CÂMARA ÀS MOSCAS

O deputado JHC (SD-Al) foi ontem ao trabalho, mas não havia 
vivalma na Câmara. No Senado, o ambiente era igualmente de-
solador. Depois, Ronaldo Fonseca (Pros-DF) fez companhia ao 
deputado alagoano.
   
EM CAMPANHA

Após o governo articular contra seu projeto de se reeleger presi-
dente da Câmara, o deputado Eduardo Cunha (PMDB) decidiu 
mudar o comportamento e se aproximar de alguns colegas, in-
clusive do PT.

   
IRMÃOS SIAMESES

Diante da queda de popularidade do 
governador Rodrigo Rollemberg 
(DF), o deputado izalci (PSDB) ironi-
za: “Ele ainda mantém no governo os 
assessores de Agnelo Queiroz, que 
saiu com péssima avaliação”.

O CATÁLOGO TRADICIONAL DE MANHUAÇU
HÁ 24 ANOS SERVINDO ESTA COMUNIDADE 

A fofa da borboletinha era uma 
beleza, mas achava-se uma beldade. 
Devia, pelo menos, ser tratada como 
a rainha das borboletas, para que se 
sentisse satisfeita. Quanta vaidade, 
meu Deus!

Não tinha amigos, pois qualquer 
mariposa que se aproximasse dela era 
alvo de risinhos e de desprezo.

- Que está fazendo em minha pre-
sença, criatura? Não vê que sou mais 
bela e elegante do que você? costuma ela dizer, fazendo-se de 
muito importante.

Nem os seus familiares escapavam. Mantinha à distância os 
seus próprios pais e irmãos, como se ela não houvesse nascido 
naturalmente, mas tivesse sido enviada diretamente do céu. 
Tratava-os com enorme frieza, como quem faz um favor, quan-
do não há outro remédio.

- Sim, você é formosa, borboletinha, mas não sabe usar essa 
qualidade como deveria. Isso vai destruí-la! previniu-a solen-
emente um sábio do bosque.

A borboletinha não deu muita importância às palavras do 
sábio. Mas uma leve inquietação aninhou-se em seu coração. 
Respeitava aquele sábio e temia que ele tivesse razão. Mas logo 
esqueceu esses pensamentos e continuou sua atitude habitual.

Um dia, a profecia do sábio cumpriu-se. Um rapazinho es-
perto surpreendeu-a sozinha voando pelo bosque.

Achou-a magnífica e com sua rede apoderou-se dela. Como 
é triste ver a borboletinha vaidosa atravessada por um alfinete, 
fazendo parte da coleção do rapaz!

Cada um tem aquilo que merece. Não adianta pôr a culpa de 
nossos erros nos outros, no destino, em Deus ou na má sorte. 
Cada um é responsável pelo seu próprio sucesso ou fracasso.

A Borboleta Orgulhosa

EXTRATO DE CONTRATO
PA: 0012-04-07-2015 – PlPP: 007/2015. Contratante: Município de 
Conceição de Ipanema.  Contratado:“PLENA – DISTRIBUIDORA 
ATACADISTA DE MAT. MÉDICO E HOSP. LTDA - ME”, com o CNPJ sob 
nº.12.576.098/0001-09. Valor Global estimado: R$: 87.953,50 (oitenta e 
sete mil e novecentos e cinquenta e três reais e cinquenta centavos). Para 
os itens: 10,25,27,36,39,40,41,42,43,53,57,58,61,64,66,77,98,125,134,13
5,136,143,144,150,160,164,171,177,182,186,190,192,204,209,212,214,2
15,216,217.Dotação Orçamentária: 02.04.02.10.302.0046.2044.3390.300
0 – Ficha 197 – Fonte Rec.10.200. Entrega através de requisição. Vigência: 
28.05.15 até 31.12.2015. Conceição de ipanema – MG, em maio de 2015. 
Willfried Saar – Prefeito Municipal.
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Agora em Lajinha!

Festas

Padre excomungado cria igreja 
católica independente em MG

Cerca de 300 
fiéis olham fi-
xamente para 
o altar monta-
do no galpão 
de 600 metros 
quadrados na 
periferia de Al-
fenas, no Sul 
de Minas, a 378 
quilômetros de 
Belo Horizonte. 
As luzes se apagam e, por pouco mais de 10 minutos, o pa-
dre André Aparecido Silva, de 34 anos, iluminado por uma 
lanterna, passeia entre os presentes com a imagem dourada, 
de formato arredondado, contendo uma hóstia – o Santís-
simo Sacramento da Igreja Católica. Alguns se ajoelham, 
choram, uma mulher grávida toca o objeto sagrado enquan-
to acaricia a barriga e senhoras rezam em voz alta, ao passo 
que o violonista vai aumentando o tom da voz para ditar a 
emoção.

Durante uma hora e meia, o discurso ameno e conciliador 
do sacerdote conduz a celebração, semelhante à de qualquer 
outra igreja católica sobre a face da terra – não fosse por um 
motivo. Em 7 de maio, André recebeu a excomunhão – a 
pena mais severa imposta sob as leis do Vaticano – por ter 
criado uma nova religião, a Igreja Católica Independente, 
que segue os mesmos preceitos e ritos da igreja milenar fun-
dada por Pedro, mas sem qualquer vínculo com a hierarquia 
do Vaticano. A criação da nova igreja gerou uma espécie de 
guerra santa entre a população religiosa de Alfenas, uma ci-
dade de 78 mil habitantes, dos quais 57 mil (73%) se decla-
raram católicos no último Censo, em 2010 – percentual su-
perior ao do Brasil (64,6%) e ao de Minas Gerais (70,4%).

Carro com lixo hospitalar de Divino é 
apreendido pela Polícia Federal

A  Polícia Rodoviária Federal abordou um veículo no iní-
cio da tarde desta terça-feira(02/06), na BR 262, na Ponte da 
Aldeia, um Fiat Fiorino com placa de Divino, durante uma 
fiscalização de rotina. Como os documentos do condutor e 
do veículo estavam em dia, os policiais Rodoviários Fede-
rais Tadeu Lima e Faria, indagaram aos ocupantes do carro, 
sobre o produto transportado.  “A principio eles nos infor-
maram que estavam transportando  lixo urbano de Divino 
para Manhuaçu. Ao solicitarmos para que abrissem o baú do 
carro eles relutaram, então informaram que estavam trans-
portando lixo hospitalar e remédios vencidos do hospital e 
prefeitura de  Divino” Disse Tadeu Lima.

De acordo com a legislação ambiental, o transporte de re-
síduo biológico e material infectante deve ser transportado 
em veículo apropriado e regulamentado pelo Imetro. Diante 
da situação irregular do transporte e o risco ambiental e para 
saúde humana, o veículo foi apreendido e os ocupantes en-
caminhados para delegacia.

Presos se rendem após fim de rebelião 
em Governador Valadares; secretaria 

confirma duas mortes
Cerca de 100 presos do presídio de Governador Valadares, no 

Vale do Rio Doce, se renderam e começaram a ser transferidos 
na manhã deste domingo para outras unidades prisionais da re-

gião. A rebelião 
terminou por 
volta das 5h, no 
domingo (7 de 
junho), depois 
de quase 24 ho-
ras de duração, 
e a situação está 
sob controle. 
A Secretaria de 
Estado de Defe-
sa Social (Seds) 
confirmou duas mortes no local e disse também que os corpos 
estão fora da carceragem. Segundo ainda o órgão, o número 
de vítimas pode aumentar em razão do incêndio na unidade, 
provocado pelos próprios rebelados.

superlotação é um dos problemas do presídio de Valadares. 
Segundo a Seds, a unidade tem capacidade para 290 pessoas, 
mas abrigava quase o triplo - 800 presos.  

Feriado prolongado deixa 30 mortos nas 
estradas federais e estaduais de MG

Pelo menos 30 pessoas morre-
ram nas estradas federais e esta-
duais de Minas Gerais, durante o 
feriado prolongado de Tiradentes. 
Segundo a Polícia Rodoviária 
Federal (PRF), 14 pessoas per-
deram as vidas nas rodovias sob 
jurisdição do órgão, sendo que em 
50% das ocorrências com mortes, 
motocicletas estavam envolvidas. 
Já o balanço da Polícia Militar 
Rodoviária (PMRv) mostrou que 
outras 16 pessoas morreram nas 
rodovias sob responsabilidade da 
corporação. A maioria dos aciden-
tes aconteceu durante a noite.

Apesar do número elevado de mortes, houve redução de 27% 
no número de acidentes e de 5,9% no número de vítimas fatais 
em relação ao ano passado, segundo relatório da PMRv. Em 
2014, foram registradas 428 colisões, com 17 mortes, contra 
312 e 16 mortes em 2015. O balanço mostrou ainda que a maior 
parte dos acidentes aconteceu no período entre 18h e 23h59. As 
principais causas presumíveis para as colisões foram a falta de 
atenção ao volante (37%), animal na pista (28%) e dirigir em-
briagado (7%).

Governo exige mais ressarcimento 
de planos de saúde ao SUS

O governo vai apertar o cerco às operadoras de planos de saúde 
e praticamente dobrar o valor cobrado pelo atendimento de seus 
clientes pelo Sistema Único de Saúde (SUS). Uma medida anun-
ciada nesta sexta-feira pelo ministro da Saúde, Arthur Chioro, e 
pela diretora-presidente substituta da Agência Nacional de Saúde 
Suplementar (ANS), Martha Oliveira, determina que as empresas 
também tenham que ressarcir o SUS por exames e terapias am-
bulatoriais de alta e média complexidade, como quimioterapia e 
hemodiálise. Até então, só as internações eram pagas.

Com a mudança, a arrecadação estimada para o primeiro trimes-
tre do ano passado — que começa a ser cobrada este ano — deve 
aumentar em R$ 173 milhões e atingir um total de R$ 354 milhões. 
O dinheiro vai para o Fundo Nacional de Saúde, que financia ações 
de saúde pública. Já a fatura da 
nova despesa, temem especia-
listas, pode acabar pesando na 
mensalidade dos clientes dos 
planos.

São 113.693 atendimentos 
realizados no primeiro trimestre 
do ano passado que serão co-
brados das empresas a partir da 
semana que vem. É um aumento 
de 149% no volume de proce-
dimentos cobrados. De janeiro 
a março do ano passado, foram 
registradas 76.258 internações 
de clientes de planos de saúde 
na rede pública, totalizando uma 
fatura de R$ 181 milhões.

DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

FINANCIAMENTO DO SUS: Outra novidade é que os juros 
sobre os valores que devem ser reembolsados passam a ser cobra-
dos a partir da data de notificação à operadora. Antes, essas taxas 
só começavam a contar no fim do processo, quando a empresa não 
tinha mais como recorrer da cobrança.

Site oficial do pastor Marco Feliciano é 
invadido e substituído por bandeira gay

O site oficial do pastor e 
deputado federal Marco Fe-
liciano (PSC-SP) foi invadi-
do por um grupo de hackers 
na tarde deste domingo (7). 
Intitulado "ProtoWave", o 
grupo substituiu todas as 
informações contidas no 
site pela bandeira do arco-
-íris - símbolo do orgulho LGBT -, uma imagem de Jesus Cristo 
fazendo referência à propaganda d'O Boticário e a mensagem: 
"Marco Feliciano, você acaba de tomar no aparelho excretor. 
Abaixo o preconceito"

Além disso, uma paródia da música “I will survive” de Glória 
Gaynor também toca ao fundo quando o internauta acessa o site.

O ataque ocorreu ao mesmo tempo em que a Avenida Paulista, 
em São Paulo, foi tomada pelo público da 19ª Parada do Orgulho 
LGBT - lésbicas, gays, bissexuais, travestis e transexuais. Sob o 
tema Eu Nasci Assim, Eu Cresci Assim, Vou Ser Sempre Assim: 
Respeitem-Me!, o evento reúne pessoas de diversos perfis e ida-
des nas ruas da região central da capital.

Samal chama a atenção para horários 
da coleta de lixo 

 

BAIRRO ............................................................HORÁRIO
Alfa Sul ......................................................................16:15
Todos os Santos ........................................................09:20
Baixada......................................................................07:30
Vila Deolinda .............................................................16:30
Bela Vista ..................................................................13:10
Operário.....................................................................06:50
Bom jardim ................................................................09:30
Petrina .......................................................................07:10
Bom Pastor ................................................................08:40
Pinheiro .....................................................................10:30
Catuaí ........................................................................07:20
Ponte da Aldeia .........................................................07:50
Centro ........................................................................09:00
Pouso Alegre ...................................................................... 16:00
Colina .................................................................................. 08:00
Recanto Aldeia ................................................................... 09:00
Coqueiro ............................................................................. 08:00
Sagrada Família ................................................................. 08:40
Engenho da Serra .............................................................. 06:30
Santa luzia ......................................................................... 09:45
lajinha ................................................................................ 12:40
Santa Terezinha ................................................................. 15:30
luciano Heringer ................................................................ 08:30
Santana .............................................................................. 10:50
Matinha ............................................................................... 09:00
Santo Antônio ..................................................................... 08:30
Nossa Senhora Aparecida ................................................ 14:00
São Francisco de Assis ..................................................... 14:00
São Jorge ............................................................................11:00
Vista Alegre......................................................................... 08:00
São Vicente ........................................................................ 13:40
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Comandante do 11º BPM se reúne com imprensa e destaca parceria

Superando a dor do luto com Deus

O comandante do 11º 
Batalhão da Polícia 
Militar, Tenente-Co-

ronel Sérvio Túlio Mariano 
Salazar, acompanhado de 
vários oficiais da unidade 
receberam os profissionais 
de imprensa de Manhuaçu e 
região, para um café da ma-
nhã na sede do 11º BPM. O 
encontro bastante descon-
traído foi uma homenagem 
neste 1º de junho, data em 
que é comemorado o Dia da 
Imprensa. 

Ao iniciar, o Ten. Adil-
son falou da importância 
dos profissionais de comu-
nicação, citou nomes famo-
sos da imprensa brasileira 
como Assis Chateaubriand, 
Rui Barbosa e outros.

Na oportunidade o co-
mandante agradeceu o tra-
balho da imprensa. Segun-
do o Tenente-Coronel, a 
sociedade deve valorizar os 
profissionais de imprensa 
que trabalham com isen-
ção. O batalhão desfruta 
há muito tempo de um bom 
relacionamento com os 
profissionais de imprensa 
e deseja mantê-lo. Os poli-
ciais do 11º BPM tem dado 
respostas positiva de com-
bate ao crime. “Nós nos 
empenhamos ao máximo 
para que possamos reduzir 
os índices de criminalidade 
e poder dar tranquilidade 
a sociedade, a imprensa, 
sem dúvidas colabora di-
retamente com o trabalho 
da polícia, divulgando as 
nossas ações e até mesmo 
cobrando respostas quanto 
às demandas da população 
não só de Manhuaçu, mas 
de toda a região. Mas o 
dia hoje é de homenagem 
realmente, e esperamos 
fazer isso em outras opor-
tunidades. Lembrando que 
respeitamos sempre o tra-
balho isento e transparente 
da imprensa” Frisou o co-
mandante. 

O Ten. Coronel falou 
ainda do programa que há 
mais de 30 anos é levado 
ao ar na rádio Manhuaçu, 
através do Informativo 
PM. “Levamos notícias 
aos ouvintes de toda a re-
gião. Esta parceria com a 
Polícia Militar já existe há 

Havia um homem, cristão dedicado, 
que vivia muito feliz com sua família: 
uma esposa admirável e dois filhos 

queridos. Certa vez decidiu fazer uma longa 
viagem, ausentando-se do lar por vários dias. 
Durante este período, um grave acidente pro-
vocou a morte dos dois filhos amados. A mãe 
sentiu o seu coração dilacerado pela dor. Cho-
rou profundamente, mas, por ser uma mulher 
forte, sustentada pela fé e pela confiança em 
Deus, suportou o choque com bravura. Porém, 
uma preocupação maior lhe vinha à mente: 
"Como dar ao esposo essa notícia triste?" 

Sabendo que seu marido era portador de 
insuficiência cardíaca, tinha medo de que não 
suportasse tamanha comoção. Lembrou-se 
de fazer uma oração, pedindo a Deus auxílio 
para resolver a difícil questão. Alguns dias 
depois, num final de tarde, o homem retornou 
ao lar. Abraçou longamente a esposa e per-
guntou pelos filhos. Ela pediu para que não 
se preocupasse. Que tomasse o seu banho, 
e logo depois eles conversariam melhor. 
Alguns minutos depois, estavam ambos 
sentados à mesa. Ela lhe perguntou sobre 
a viagem, e logo ele perguntou novamente 
pelos filhos. A esposa, numa atitude um tanto 
embaraçada, respondeu ao marido:

_ Deixe os filhos. Primeiro quero que 
você me ajude a resolver um problema que 
considero grave.

O marido, já um pouco preocupado, per-
guntou:

_ O que aconteceu? Notei você abatida! 
Fale logo! Resolveremos juntos, com a ajuda 
de Deus.

_ Enquanto você esteve ausente, um amigo 
nosso me visitou e deixou duas joias de valor 
incalculável, para que as guardasse. São joias 
muito preciosas! Nunca vi algo tão lindo! O 
problema é esse... Ele vem buscá-las e eu não 
quero devolvê-las, pois já me encantei com 
elas. O que você me diz?

_ Ora, mulher! Não estou entendendo o seu 
comportamento! Você nunca foi apegada a 
vaidades! Por que isso agora?

_ É que eu nunca tinha visto joias assim! 
São maravilhosas!!

_ Podem até ser, mas não lhe pertencem! 
Você terá que devolvê-las.

_ Mas eu não consigo aceitar a ideia de 
perdê-las!

E o homem respondeu com firmeza:
_ Ninguém perde o que não possui! Reter 

essas joias seria o mesmo que um roubo! 
Vamos devolvê-las, eu a ajudarei. Faremos 
isso juntos hoje mesmo!

_ Pois bem, meu querido, seja feita a sua 
vontade. O tesouro será devolvido. Na verda-
de isso já foi feito... As joias preciosas eram 
nossos filhos. Deus confiou eles ao nosso 

cuidado, e durante a sua viagem Ele veio 
buscá-los. Eles se foram...

O homem compreendeu a mensagem. 
Abraçou a esposa, e juntos derramaram 
muitas lágrimas...

Quando perdemos pessoas especiais em 
nossa vida, um buraco enorme fica no peito. 
É impossível não se entregar ao choro e o 
desabafo, pois ninguém é de ferro. Mas pre-
cisamos seguir em frente, e como podemos 
prosseguir deixando apenas as boas lembran-
ças para trás? O próprio Deus nos conforta: 
"Habito no alto e santo lugar, mas habito 
também com o contrito e abatido de espírito, 
para vivificar o espírito dos abatidos e vivi-
ficar o coração dos contritos" (Isaías 57.15).

Somente Deus é capaz de consolar, con-
fortar e nos fortalecer no momento do luto. 
Por isso devemos nos apegar a Ele com todas 
nossas forças, principalmente nestes momen-
tos de dor. A morte faz parte do ciclo natural 
do ser humano e não seremos a primeira e 
nem a última pessoa a passar por esta triste 
experiência. Porém podemos escolher entre 
ficarmos chateados e magoados com Deus 
por não termos mais a pessoa conosco, ou 
podemos agradecê-Lo por ter nos dado o pri-
vilégio de conviver com alguém tão especial 
em um mundo ingrato e injusto.

Porém, é compreensível, que até mesmo 
nós, cristãos, que temos a esperança na eter-
nidade com Cristo, soframos com a morte. 
O próprio Senhor Jesus chorou quando seu 
amigo Lázaro morreu. A Bíblia diz que ele 
"gemeu no espírito e ficou aflito", e logo 
depois "entregava-se ao choro". (João 11:33, 
35) Assim vemos que chorar e ficar de luto, 
quando morre alguém que amamos, não é 
sinal de fraqueza ou falta de confiar em Deus. 
O rei Davi também chorou quando seu filho 
Absalão faleceu e clamou: "Oh! Que eu, eu 
mesmo, tivesse morrido em teu lugar." (2 
Samuel 18:33). Porém devemos confiar que 
Deus é soberano e quando acreditamos na 
ressurreição daqueles que creram em Jesus, 
a nossa tristeza se torna menos pesada. Como 
diz a Bíblia: "você não estará pesaroso como 
os demais que não têm esperança." (1 Ts 
4:13). 

Se você estiver passando pela dor do luto, 
saiba que Deus quer ser o seu pai, seu consolo 
e seu melhor amigo. Se você se achegar a Ele 
em oração e depender completamente Dele, 
suas forças e fé serão renovadas e Ele trará de 
volta sua alegria de viver. E a Bíblia promete 
que Ele mesmo te sustentará e jamais deixará 
que você seja abalado." (Salmo 55:22)

Fonte: http://www.pastorantonio-
junior.com.br/mensagens-evange-

licas/vencendo-a-dor-do-luto-com-
-deus#ixzz3cQSqLdV2

DIA DA IMPRENSA
A imprensa é um dos esteios da Ordem, da Democracia e do Progresso. Através 

dela se propagam as boas e generosas causas, se difundem conhecimentos e pregam-
-se princípios e ideias.

O Dia da Imprensa se comemorava antes no dia 10 de setembro, por ser a data de da 
primeira circulação do jornal Gazeta do Rio de Janeiro, periódico da Corte. Até 1999 
essa foi a data do Dia da Imprensa.

Origem do Dia da Imprensa
Em 1999 a comemoração do dia da Imprensa mudou de data. O Dia da Imprensa 

passou a ser comemorado no dia 1º de junho porque foi a data em que começou a cir-
cular o jornal Correio Braziliense, fundado por Hipólito José da Costa. Aconteceu no 
mesmo ano da Gazeta do Rio de Janeiro, mas o Correio Braziliense, jornal clandestino, 
começou a circular cerca de três meses antes.

Assim, em 1999 foi oficialmente reconhecido esse fato, e uma lei definiu a mudança 
do Dia da Imprensa para 1º de junho.

muitos anos, participamos 
também de outros progra-
mas e de todos que somos 
convidados. Nossas ações 
são divulgadas por todos 
os meios de comunicação, 
então é reconhecimento, 
valorização destes profis-
sionais da imprensa que 
não tem hora para atuar, 
assim como o policial mi-
litar, que mesmo de folga 
não deixa de ser um agente 
da lei, nós temos isso em 
comum, a hora que forem 
chamados deverão atuar, 
então de fato a parceria que 
já existe há muitos anos, 

esperamos que continue 
por muito tempo.

Na verdade a homena-
gem é justíssima eu parabe-
nizo a todos da imprensa, 
homenageio vocês pelo 
dia de hoje e que vocês 
sigam firmes e fortes nos 
propósitos, com a cons-
ciência limpa, fazendo o 
trabalho de vocês, levando 
as notícias para os leitores 
e ouvintes da comunida-
de, informações que são 
tão importantes para que 
possamos nos balizarmos 
em vários momentos de 
nossas vidas, vocês fazem 

um grande trabalho, muito 
obrigado”. Finaliza o co-
mandante     

Os radialistas, Luiz Nas-
cimento da Radio Manhua-
çu, Ronaldo Martinho da 

Rádio Pescadores e Juliana 
Aguiar da Rádio Fonte de 
Vida, falaram em nome dos 
profissionais de imprensa, 
agradeceram a homenagem 
e Nascimento ressaltou 

que os profissionais são 
um pouco esquecidos e as 
vezes mal compreendidos 
em suas funções de cobrar 
mais informações em al-
guns casos.

Ten. Coronel Sérvio e o Tenente Adilson

Presença de alguns militares Imprensa Manhuaçu e região
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PLANO DE SANEAMENTO BÁSICO DE MANHUAÇU TEM NOVO AVANÇO
Mais um passo foi 

dado para finali-
zar a construção 

do PMSB -  Plano Mu-
nicipal  de Saneamento 
Básico de Manhuaçu. Na 
manhã desta terça-feira, 
02, representes do Comitê 
de Coordenação dos traba-
lhos se reuniram com os 
representante da Vallenge 
Engenharia, empresa res-
ponsável pela elaboração 
final dos oito produtos 
que compõem o Plano. 
A reunião aconteceu na 
sede do CBH - Conselho 
de  Bacia  Hidrográf ica 
de  Manhuaçu. Além da 
aprovação conjunta do 
produto seis, que trata do 
Plano de Investimentos, a 
reunião serviu para alinhar 
as ações futuras, como a 
finalização do documento 
e a audiência pública.

Também estiveram pre-
sentes os representantes do 
SAAE – Serviço Autôno-
mo de Água e Esgoto, SA-
MAL – Serviço Autônomo 

Municipal  de  Limpeza 
Urbana e representante da 
Secretaria de Obras. Para 
o secretário executivo do 
Comitê, Eliéser Ribeiro, 
a reunião foi produtiva. 
"Recebemos o pessoal da 
empresa aqui. Eles vieram 
revisar o Plano seis junto 
com a gente, e definir os 
próximos passos do Plano 
de Saneamento que está 
caminhando para a reta 
final. nós definimos que 
o dia 10 de junho eles re-
tornam para nós o produto 
seis revisado, e estão le-
vando também a proposta 
de realização audiência 
pública no dia 9 de julho" 
- confirma Ribeiro.

Os representantes  da 
Vallenge Engenharia, Ni-
colas Ferreira, Engenheiro 
Ambiental  Sanitário,  e 
Alex de Lima Furtado, 
Engenheiro Civil, escla-
receram todos os pontos 
onde se pairavam dúvidas. 
"Discutimos os investimos 
previstos no Plano de Sa-

neamento. Uma consoli-
dação desses valores com 
o Comitê local. O plano é 
um norteador dos investi-
mentos que serão feitos em 
20 anos, então todo Comi-
tê tem que ter o conheci-
mento de que saneamento 
básico tem um custo im-
portante no orçamento do 
município. As questões de 
dúvidas que não estavam 
bem resolvidas no plano 
de investimento, a gente 
conseguiu resolver hoje. 
O pessoal entendeu bem o 
procedimento de cálculo 
dos investimentos. Nós 
baseamos em fontes fede-
rais, e essas podem causar 
uma pequena distorção, 
mas nada que impede o 
processo executivo ou os 
projetos posteriores de 
terem essas observações 
reajustadas" - explica En-
genheiro Ambiental Sani-
tário, Nicolas Ferreira.

Secretaria de Co-
municação Social de 

Manhuaçu

Engenheiro Ambiental Sanitário, Nicolas Ferreira, representante da Vallenge Engenharia expli-
ca procedimentos do PMSB

Parte da equipe do Comitê de Coordenação dos trabalhos e os representante da 
Vallenge Engenharia após reunião

Equipe do Comitê de Coordenação acompanha apresentação da Vallenge Engenharia 
sobre o PMSB. Engenheiro Civil, Alex Furtado, da Vallenge Engenharia (de camisa listrada) 

com equipe do Comitê de Coordenação
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CANTINHO DE FÉ
por 

Pr. João Soares 
da Fonseca

jsfonseca@pibrj.org.br

A psicóloga Sandi Mann é pesquisadora da Univer-
sidade Central de Lancashire, na Grã-Bretanha, e de-
senvolve estudos na área do tédio. Ela chegou à con-
clusão de que “não devemos ter medo do tédio, mas 
sim aceitá-lo e aproveitá-lo”. O tédio teria, segundo 
ela, a capacidade de estimular a nossa criatividade.

Outro pesquisador da mesma área, John Eastwood, 
da York University, no Canadá, acredita que “incen-
tivar as pessoas a perceber que suas vidas têm um 
propósito as torna menos entediadas. Sentir que você 
tem um impacto no mundo e que as coisas da vida 
fazem sentido são elementos inerentemente impor-
tantes para o ser humano, assim como o sol, o ar puro 
e os alimentos” (Ver link clicando aqui).

Em resumo, ter um propósito na vida ajuda a com-
bater o tédio. Foi assim com Jesus, nosso modelo 
em tudo: ele fez da busca da vontade de Deus uma 
experiência diária, constante, insistente. Um dia, à 
hora do almoço, ele confidenciou: “...A minha comi-
da é fazer a vontade daquele que me enviou...” (João 
4.34). Comida é uma experiência diária ou ocasio-
nal? Você se alimenta só uma vez por mês ou apenas 
quando aflito?

Em João 5.30, Jesus retoma o tema: “(...) não pro-
curo a minha vontade, mas a vontade daquele que me 
enviou”. Em sua agonizante oração no Getsêmane, 
ele disse: “Meu Pai, se é possível, passa de mim este 
cálice; todavia, não seja como eu quero, mas como 
tu queres” (Mateus 26.39). E quando voltou a orar 
sobre isso, minutos depois, repetiu essa obediência: 
“Pai meu, se este cálice não pode passar sem que eu o 
beba, faça-se a tua vontade” (Mateus 26.42). A von-
tade de Deus não era uma experiência por acaso em 
sua vida; era o propósito dela: “Porque eu desci do 
céu, não para fazer a minha vontade, mas a vonta-
de daquele que me enviou” (João 6.38). Livre-se do 
tédio: descubra qual é a vontade de Deus para a sua 
vida e submeta-se a ela.

Livre-Se do Tédio

 

Citações
Sábias

Citações
Sábias

Quando somos abandona-
dos pelo mundo, a solidão 
é superável; quando somos 

abandonados por nós 
mesmos, a solidão é quase 

incurável. 
(Augusto Cury)

A nossa maior glória não 
reside no fato de nunca cair-
mos, mas sim em levantar-
mo-nos sempre depois de 
cada queda. (Confúcio)

Quanto mais nos elevamos, 
menores parecemos aos 
olhos daqueles que não 

sabem voar.

Geralmente aqueles que 
sabem pouco falam muito 
e aqueles que sabem muito 
falam pouco. (Jean Jac-

ques Rousseau)

A sabedoria torna bons os 
homens. A simulação da sa-
bedoria torna-os péssimos. 

(Juan Luis Vives)

Devo tanto que, se eu 
chamar alguém de “meu 

bem”, o banco toma!
(Barão de Itararé)

Viva cada dia como se 
fosse o último. Um dia você 

acerta…
(Barão de Itararé)

Tempo é dinheiro. 
Paguemos, portanto, as nos-

sas dívidas com o tempo.
(Barão de Itararé)

As duas cobras que estão no 
anel do médico significam 
que o médico cobra duas 

vezes, isto é, se cura, cobra, 
e se mata, cobra.

(Barão de Itararé)

O voto deve ser rigorosa-
mente secreto. Só assim, 
afinal, o eleitor não terá 

vergonha de votar no seu 
candidato.

(Barão de Itararé)

Em todas as famílias há 
sempre um imbecil. É hor-
rível, portanto, a situação 

do filho único.
(Barão de Itararé)

Negociata é um bom negó-
cio para o qual não fomos 

convidados.
(Barão de Itararé)

Quem não muda de 
caminho é trem.

(Barão de Itararé)

A moral dos políticos 
é como elevador: sobe 
e desce. Mas em geral 

enguiça por falta de energia, 
ou então não funciona 

definitivamente, deixando 
desesperados os infelizes 

que confiam nele.
(Barão de Itararé)

                 

INGREDIENTES

 2 colheres (chá) de café instantâneo, 
dissolvidas em 1 e 1/2 colher (sopa) de 
água 

Para a cobertura de chocolate e nozes:
2 xícaras (chá) de leite fervido
90 g de açúcar
220 g de chocolate meio amargo picado
1/2 xícara (chá) de nozes picadas
Recheio de café: 
1 litro de sorvete de creme amolecido
220 g de bolachas wafer de chocolate
1/2 xícara (chá) de manteiga derretida

MODO DE PREPARO

Triture as bolachas em um liquidifica-
dor. Coloque em uma tigela e misture com 
a manteiga até ficar homogêneo. Pressio-
ne a mistura em uma forma de torta. Para 
o recheio, coloque o sorvete e a mistura 

TorTa de café e nozes

A gripe é uma doença 
que pode afetar qualquer 
pessoa. Geralmente, mui-
tas pessoas ignoram o frio 
e relutante em tomar al-
gum cuidados ou hábitos 
para curá-lo. No entan-
to, mesmo que a gripe é 
muitas vezes considerado 
como uma doença suave, 
que pode ser facilmente 
transmitida por meio do 
ar, aumentando assim a 
transmissão para as pesso-
as em torno. Em média, os brasileiros 
ficam doentes 3 vezes de gripe do ano 
e gastar 5 a 7 dias para a completa a re-
cuperação. Em muitos casos, pode de-
morar mais tempo por causa de “maus“ 
hábitos que agravam a doença. As pes-
soas pensam que a gripe é normal que 
você tem que resistir, mas não deve ser. 
Alguns hábitos podem melhorar ou pio-
rar os sintomas. portanto, para a gripe 
não se agrava, evitar estes “erros“ co-
muns que prolongam a permanência do 
vírus.

1. Automedicação: A automedicação 
é muito comum a ingestão quando está 
gripado. além disso, A automedicação 
pode ocasionar um tratamento errado 
e tornar um simples resfriado ou gripe 
em um problema maior. O tratamento 
errado pode evoluir e se tornar uma pa-
tologia mais grave.

2. O consumo de álcool: Beber muito 
álcool pode torná-lo desidratado e pio-
rar os sintomas de gripe. Ele também 
pode suprimir o sistema imunológico. 
Mude esse hábito pelo consumo de água 
mineral ou suco para ajudá-lo a ganhar 
força para superar o vírus.

3. A desidratação ou baixo consumo 
de água: Você deve beber bastante água 
quando você está doente, porque a água 
vai ajudar a diluir o muco. Quase todo o 
líquido vai ajudar. Água mineral, suco, 
chá quente e sopa são tudo de bom para 
aliviar a gripe. Além disso, a ingestão 
de líquidos também ajuda a eliminar os 
vírus e toxinas que invadem seu corpo.

4. Fumar: Os fumadores em geral, 
são mais vulneráveis ao vírus da gripe 
e resfriado do que os não-fumantes. Isto 
é devido ao fato de que a toxina no in-
terior da substância contida no cigarro 
degenerar rapidamente os seus sistemas 
imunológico. Os fumantes que estão 
com a gripe também são geralmente 
mais grave e difícil de curar. pois, Fu-
mar danifica as células nos pulmões, 
o que torna difícil para os fumantes o 
combate da gripe. Se você tem um res-
friado, parar de fumar e evitar as pes-
soas ao seu redor que estão fumando.

5. Falta de sono: sono adequado é a 
chave para ter um sistema imunológico 
saudável. Um estudo descobriu que a 
falta de sono aumenta em 3 vezes os ris-
cos de pegar um resfriado.

Os 5 Hábitos que Pioram a Gripe

de café já 
fria em 
uma tigela; 
mexa bem 
para com-
binar os in-
gredientes. 
Coloque o 
recheio so-
bre a massa 
de bola-
chas e leve ao freezer. Para fazer um creme 
chantilly: bata o creme de leite fresco com 
1 colher (sopa) de açúcar, até que fique fir-
me, tomando cuidado para não bater demais 
e virar manteiga. Para a cobertura, coloque: 
leite, açúcar e chocolate em uma panela no 
fogo baixo, mexendo até que o chocolate se 
derreta. Junte as nozes e deixe esfriar. Em 
seguida, espalhe a cobertura sobre o recheio 
e volte ao freezer. Quando estiver bem fir-
me, estará pronto para servir.
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POLÍCIA POLÍCIA
Advogado de Lajinha morre em acidente em Monlevade

‘Operação Peso Pesado’: Preso outro integrante de quadrilha de tráfico de drogas

Segundo o registro da 
Polícia  Rodoviária 
Federal, o motorista 

perdeu o controle da dire-
ção numa curva e colidiu 
com uma carreta, placa EJZ 
8439/Atibaia/SP. Um cami-
nhão baú também quase se 
envolveu no acidente. Ele 
desviou para evitar nova 
batida.

Os ocupantes do carro 
foram socorridos pelo Ser-
viço Voluntário de Resgate 
(Sevor) e encaminhados 
ao Hospital Margarida. O 
vereador de Lajinha, Renato 
Rodrigues (DEM), que 20 
minutos antes havia trocado 
de lugar com o advogado, 
teve uma lesão no tórax, já 
o advogado Sidney Camargo 
que passou para o banco de 
trás e não estava usando o 
cinto de segurança, não re-
sistiu aos graves ferimentos 
na cabeça e faleceu no hos-
pital, o motorista vereador 
Saulo foi protegido pelo Air 
Bag e teve ferimentos leves.

O acidente aconteceu na 
manhã do dia 3 de junho, por 
volta das 11h30, uma carreta 
e um veículo de passeio ba-

Ipanema/MG. Cleiton Car-
los Lopes de Souza foi preso 
no último dia 29, em Ipane-
ma, em razão de já ter sido 
condenado recentemente pela 
Justiça de Caratinga a 11 anos 
e 8 meses de prisão em outro 
processo por tráfico de drogas.

A prisão do investigado é 
um desdobramento da ‘Ope-
ração Peso Pesado’, de 06 de 
maio, em que quase 300 kg de 
maconha foram apreendidos e 
duas pessoas presas.

Ivan Lopes, delegado res-
ponsável pelo inquérito poli-
cial, informou que Cleiton é 
outro integrante da quadrilha 
acusada de tráfico de drogas 
em Caratinga e região. As 
investigações apontam Cleiton 
como sócio de Clay Alves 
Marques, que também é mem-
bro da organização criminosa 
e ainda não foi preso.

De acordo com o dele-
gado, Clay mora na cidade 
Guaíra, no estado do Paraná, 
há bastante tempo. “Mas 
mesmo de longe, ele continua 
traficando em nossa região. 
É um grande traficante senão 
o maior da região. Então, a 
prisão do Cleiton é muito 
importante, pois, ele realizava 
um grande tráfico de drogas 
em Ipanema e Manhuaçu. A 
gente tem a informação de 
que, recentemente, 200 kg de 
drogas foram enviadas a ele, 
e estamos em diligências para 
tentar conseguir localizá-las”, 
disse Ivan.

Para a Polícia Civil, não 
resta dúvidas de que o Clay é 

quem enviou os quase 300 kg 
de maconha do Paraná para 
serem distribuídos em Caratin-
ga, e depois, em Ipatinga. “O 
Cleiton residia na cidade de 
Ipanema e de lá, ele também 
controlava o tráfico de drogas 
nessa sociedade criminosa que 
ele fazia com o Clay, que é 
responsável por remeter essa 
grande quantidade de droga 
do Paraná para nossa região. A 
Polícia Civil hoje considera o 
Clay como principal traficante 
de drogas dessa região. E, o 
Cleiton recebia essa droga e 
vendia por atacado”, relatou 
o inspetor da Polícia Civil, 
Whesley Adriano.

Os tabletes de maconha reti-
rados de circulação pelos poli-
ciais civis renderiam um lucro 
de R$ 1,5 milhão a traficantes. 
A maconha estava escondida 
no porta-malas e no banco 
traseiro de um veículo Astra, 
ocupado pelos investigados 
Guilherme Maycon Alves da 
Silva, de 20 anos, e Alverson 
Henrique Domingues da Silva, 
de 36. O carro foi intercepta-
do, durante a ‘Operação Peso 
Pesado’, perto da Praça Cara-
tinga, no Centro de Ipatinga.

A Polícia Civil, por meio de 
investigações, obteve a infor-
mação de que um carregamen-
to de drogas chegaria à cidade, 
a operação foi montada e os 
policiais civis concluíram 
que a abordagem da dupla 
seria realizada em Ipatinga. 
Ao todo, 10 pessoas fazem 
parte da quadrilha acusada de 
tráfico de entorpecentes, sendo 

que três delas já estão presas. 
A Polícia Civil vai pedir agora 
a prisão de Clay.

“O fato é que a Polícia Civil 
deu um golpe muito duro no 
tráfico de drogas. Não havia 
acontecido uma apreensão 
de drogas dessa magnitude 
com a indicação da conduta 
criminosa de cada membro 
dessa quadrilha. Foi feita a 
individualização de conduta 
de cada membro”, ressaltou 
Whesley.

As investigações apontam 
ainda, que os quase 300 kg 
de maconha que foram apre-
endidos, no dia 06 de maio, 
inicialmente, tinham como 
destino um sítio, que fica em 
um local conhecido como 
Serra Velha, no distrito São 
José do Batatal, em Ubapo-
ranga, de onde os tabletes 
seriam distribuídos em Cara-
tinga e região.

“Devido a um período chu-
voso, o sítio não teve a droga 
como destino naquele momen-
to. Contudo, as investigações 
vinham apontando que drogas 
já tinham sido encaminhadas 
para lá. Tanto é que ao ser 
cumprido mandado de busca 
e apreensão nesse sítio, nós 
encontramos indícios de que 
drogas tinham sido enterradas 
naquele local.

A Polícia Civil acredita 
que o sítio usado para arma-
zenar e esconder droga tenha 
sido adquirido com dinheiro 
proveniente do tráfico de en-
torpecentes. “Esse sítio nós 
cremos que foi adquirido com 

o dinheiro do tráfico de drogas, 
porque pelos rendimentos 
percebidos por esses membros 
da família do Clay, não haveria 
como, eles comprovarem ren-
da suficiente para a aquisição 
do sítio e das benfeitorias que 
estão sendo realizadas nesse 
local”, argumentou Whesley.

Segundo a Polícia Civil, a 
condenação de Cleiton ocor-
reu após investigações que 
resultaram na ‘Operação Ice-
berg’, em que uma farta quan-
tidade de maconha também foi 
apreendida.As investigações 
sobre o caso continuam e a 
Polícia Civil vai pedir à Justiça 
a incineração dos quase 300 kg 
de maconha.

teram de frente no km 381, 
da BR-381, em São Gonçalo 
do Rio Abaixo. O Nissan 
placas OPD-1768, de Laji-
nha (MG) que seguia para 
Belo Horizonte com dois 
vereadores do município e 
um advogado ex-assessor 
jurídico da câmara,

Sidney Camargo, e os 
vereadores Saulo, Renato 
juntamente com uma co-
mitiva da OAB Manhuaçu, 
seguiam até Belo Horizonte 
para uma reunião com o Se-

cretário de Estado de Defesa 
Social, Bernardo Santana. 
O objetivo era cobrar a re-
ativação da Cadeia Pública 
de Lajinha, que há mais de 
um ano está desativada e 
a nomeação de um juiz e 
promotor para a Comarca.

Na edição do Jornal das 
Montanhas do dia 2 de junho 
publicamos uma matéria 
onde o advogado Sidney 
Camargo aparece em um ato 
público onde os participan-
tes cobravam a nomeação 

de um juiz para Lajinha, o 
ato foi promovido pela OAB 
Manhuaçu.

Segundo informações de 
alguns amigos, Sidney Ca-
margo era casado, tinha uma 
filha e sua esposa está grá-
vida de dois meses. O corpo 
foi sepultado no cemitério 
de Lajinha dia 4/6/2015.

Com informações do 
Jornal A Notícia - João 

Monlevade / Fotos de O 
Popular de João Monle-

vade

Advogado Sidney Camargo morreu no acidente. Sidney era casado e tinha uma filha. O corpo foi sepultado no cemitério de Lajinha dia 4/6/2015.

Cleiton Carlos Lopes de Souza foi preso no último dia 29, em 
Ipanema, em razão de já ter sido condenado recentemente pela 

Justiça de Caratinga a 11 anos e 8 meses de prisão em outro 
processo por tráfico de drogas.

a família camargo convida a 
todos para missa de sétimo dia 

pelo falecimento de nosso 
sidney camargo, que será no 

dia 09/06 às 19:00 na igreja 
Matriz Nossa Senhora de 
Nazareth em Lajinha-MG.
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ENTRETENiMENTO

sEtE ERROs

CAÇA-PALAVRAs

HORÓsCOPO

GÊMEOS – DE 21/5 A 20/6 - O poder mental das 
geminianas vai muito bem. Além disso, a criatividade 
poderá acrescentar um sabor a mais às conquistas a 
partir de agora. As comunicações emperram um pouco, 
mas depois do dia 11 isso fluirá melhor. Encare as dificuldades e as ideias 
com naturalidade, inclusive nos relacionamentos.

SAÚDE: duas coisas podem mexer bastante com a psique das geminianas: 
ansiedade e sensação de liberdade. Com isso o organismo pode carecer 
de cuidados, porém nada como se prevenir de doenças respiratórias e de 
pequenos acidentes domésticos.

ÁRIES – DE 21/3 A 20/4 - Com o Sol em Gêmeos, inevitavelmente os 
arianos têm maior disposição e estímulo para buscar colocações no trabalho 
e para desenvolver novas ideias. E com o aspecto entre Marte e Júpiter, o 
otimismo e a fé tomam conta do coração e isso pode atrair maior popularidade 
e capacidade de desenvolver tarefas com equipes.

SAÚDE: neste período, não se pode deixar de lado os cuidados com o 
estômago a partir de possíveis exageros com a alimentação. Saturno está 
em oposição a Mercúrio e isso faz florescer antigos problemas. Fique atenta 
à questão óssea e de juntas.

TOURO – DE 21/4 A 20/5 - Se as contas não estão como você espera, 
saiba que com o Sol em Gêmeos é possível equilibrar a balança entre dé-
bitos e saldo. Talvez algumas dificuldades nessa área material fiquem até a 
quinta-feira, dia 11. Depois tudo começa a fluir com naturalidade.

SAÚDE: nesse período você deve se mexer um pouco mais. Já pensou 
em procurar uma academia ou pelo menos iniciar caminhadas? Pois então, 
isso poderá fazer fluir mais naturalmente a energia do corpo, porém nunca 
sem antes de procurar um profissional da área médica e, quem sabe, da 
área nutricional.

CÂNCER – DE 21/6 A 22/7 - Chega o momento de rever atitudes nos 
ambientes em que frequenta. O passado pode mexer com o presente e será 
preciso sabedoria e maturidade para encarar possíveis situações como essas. 
O período é de autoconhecimento e de introspecções.

SAÚDE: com Saturno retrógrado em Sagitário, será necessário tomar 
precauções com possíveis baixas energéticas do corpo. Por isso, deve evitar 
locais com maior circulação de pessoas com viroses e problemas do gênero. 
Cuidado para não expor tanto o fígado.

LEÃO – DE 23/7 A 22/8 - Algumas situações naturais podem ocorrer e 
obrigá-la a decidir. Não há meio termo, ou é ou não é. É preciso se esforçar 
para os resultados aparecerem. Acontece que os projetos futuros estão 
fluindo em sua mente, mas saiba que as escolhas feitas agora podem refletir 
justamente nesses planos.

SAÚDE: a resistência pode ficar um pouco baixa nesses próximos dez dias, 
porém a partir do dia 14 a situação tende a melhorar, inclusive com resultados 
mais satisfatórios em tratamentos crônicos devido à boa energia do corpo.

VIRGEM – DE 23/8 A 22/9 - Você pode ter momentos felizes na solidão. 
Há um sentido para sua vida em se afastar um pouco mais do mundo exte-
rior. Reflexões e pensamentos a partir das experiências nos últimos meses 
foram relevantes para acrescentar à boa sabedoria da virginiana. E você 
vai precisar disso tudo.

SAÚDE: sabe a possibilidade de desistir diante de uma simples dificulda-
de? Pois então, o momento não é de esfriar e ficar prostrada com o aumento 
de responsabilidade ou com cobranças de terceiros. Maior suscetibilidade 
com as intempéries naturais.

LIBRA – DE 23/9 A 22/10 - Novas responsabilidades e a falta de paciência 
podem contribuir com dificuldades para lidar com as pessoas de seu entorno. 
Curiosidade com possíveis propostas, sobretudo se forem oferecidas viagens 
e a possibilidade de conhecer novas culturas. Bom período para pensar em 
se aperfeiçoar ou se capacitar em cursos de pós-graduação.

SAÚDE: a saúde de algum parente ou de alguém bem próximo pode 
mexer com o cotidiano. Bom senso com a ingestão de bebidas alcoólicas ou 
com o excesso de misturas de comidas. Tendência à retenção de líquidos.

ESCORPIÃO – DE 23/10 A 21/11 - A maneira como as escorpianas en-
caram problemas no âmbito do trabalho reflete um dos principais traços do 
signo: a capacidade de enfrentamento de crises. Persiste a necessidade de 
cuidar das finanças e usar a razão para administrar isso tudo.

SAÚDE: neste período em especial, as escorpianas podem ser procuradas 
para ouvir o problema dos outros. Pudera, suas atitudes na maioria das vezes 
passam credibilidade. Mas é preciso tomar cuidado com a baixa de energia 
e ficar exposta a viroses, infecções etc.

SAGITÁRIO – DE 22/11 A 21/11- Se você estiver pensando em se dedicar 
mais aos estudos, ao processo de aprendizagem, está no caminho certo, 
pois poderá tirar proveito de tudo isso. Até as relações entre funcionário e 
patrão estão favorecidas, porém é bom ter limites, como em tudo na vida. E 
as sagitarianas parecem nunca estar satisfeitas.

SAÚDE: a busca pelo lazer e por momentos de descontração será extre-
mante benéfica se não for exagerada. Uma das partes do corpo que pode 
necessitar de cuidados especiais é quanto à pele e a suscetibilidade do corpo 
com a inconstância da temperatura.

CAPRICÓRNIO – DE 22/12 A 20/1 - O período é muito favorável a lidar 
com as pessoas, apesar de Mercúrio estar em movimento retrógrado agora. 
Ao mesmo tempo, as capricornianas querem se dedicar mais às atividades 
laborais e alimentar boas perspectivas para um futuro bem próximo.

SAÚDE: mesmo com a possibilidade de contrair viroses a partir do contato 
com o público, há maior resistência física diante de tais enfermidades. Evite 
exageros e se puder limpar um pouco a mente com uma ida ao teatro, ao 
cinema ou a um show de música, seria muito bom.

AQUÁRIO – DE 21/1 A 19/2 - O período está ótimo para reestruturar 
relacionamentos amorosos. Há maior possibilidade de se compreender a 
realidade, doa a quem doer. Maior otimismo e senso de responsabilidade 
diante de compromissos assumidos. Evidentemente que não dá para fazer 
tudo ao mesmo tempo, não é? Use o bom senso e a razão.

SAÚDE: boa resistência do organismo diante das famosas viroses do 
momento. Poderá, inclusive, obter melhores resultados se conseguir se 
isolar um pouco dos muitos compromissos sociais para literalmente relaxar 
e até meditar.

PEIXES – DE 20/2 A 20/3 - incertezas e algumas confusões podem tra-
zer questionamentos sobre como conduzir sua própria vida. Cuidado com 
a arrogância e com os julgamentos de atitudes. E continuam a fervilhar as 
soluções para seus problemas: a experiência e a sabedoria. Nem tudo está 
perdido, por isso nada melhor do que se controlar mais.

SAÚDE: a vitalidade física não está tão boa neste período e eviden-
temente que o autocontrole para não exagerar e nem fazer misturas que 
podem afetar o estômago é uma saída. Possibilidade de maior retenção 
de líquidos.

Astrológica por Claudia Vannini

                                                         

CURIOsIDADEs
FUTEBOL – A primeira partida 

oficial de futebol no Brasil foi em 
1895, portanto, há 120 anos. Na 
oportunidade, São Paulo Railway, 
primeira estrada de ferro paulista, o 
time de Charles Miller, considerado 
por muitos como o precursor do es-
porte em terras tupiniquins, e a equi-
pe da Companhia de Gás, se enfren-
taram em um campo na Várzea do 
Carmo. O confronto terminou com 
a vitória dos ferroviários por 4 a 2. 
Inicialmente apenas brancos podiam 
praticar o esporte no Brasil de forma 
profissional. Por isso, grande parte 
dos primeiros clubes brasileiros foi 
fundada por estrangeiros. Os negros 

só começaram a ser aceitos em times 
brasileiros na década de 1920, tendo 
o Vasco da Gama como agremiação 
pioneira.

COMPUTADOR – Personal 
Computer é a designação que se dá 
a um computador que só pode ser 
utilizado por uma pessoa a cada vez. 
Esses computadores só se torna-
ram economicamente viáveis com 
a produção de microprocessadores 
em larga escala, na década de 70. O 
primeiro computador pessoal foi o 
“Altair”, de 1974. O primeiro com-
putador pessoal de 8 bits produzido 
em larga escala foi o “Apple II”, em 
1974. O “IBM PC” surgiu em 1981.

Zé da Árvore
Morando em uma cidadezinha do in-

terior, Zé era dono de uma casinha bem 
cuidada, com um belo jardim na frente 
e que contava com o destaque de uma 
árvore muito bonita. Por causa dessa ár-
vore, Zé recebeu um apelido. Era Zé da 
Árvore pra cá, Zé da Árvore pra lá.

Muito tempo depois, Zé já estava ir-
ritado com a forma que lhe chamavam 
e decidiu cortar a árvore para dar fim ao 
apelido. Mas após cortar a árvore sobrou 
um toco, e não deu outra, começaram a 
chamá-lo de Zé do Toco.

Contrariado com o novo apelido, Zé 
contratou um tratorista para remover o 
toco do jardim. Mas não deu outra, o bu-
raco que restou lhe rendeu o apelido Zé 
do Buraco.

Indignado com o apelido mais recente, 
Zé decidiu ele mesmo tapar o buraco. E 
desse dia em diante ele ficou conhecido 
pela alcunha de Zé do Buraco Tapado.

Nome na Latinha
Enquanto isso no supermercado:
- Olha, filho! Uma latinha com o seu 

nome!
- Eu te odeio, pai!
- Não diga isso, Mucilon

Bêbados na ponte
Dois bêbados andando em cima da 

ponte de repente um deles cai na água e 
morre afogado.

Quando o bêbado estava sendo reti-
rado da água pelos bombeiros, o outro 
bêbado chorando e lamentando a morte 
do outro diz:

– Tantos anos bebendo cachaça na pri-
meira vez que bebe água morre!

Mulher perfeita
Um judeu caminhava pelo deserto, 

quando encontrou uma garrafa de tubaí-
na sabor maçã. Ao abrir a tampa, surpre-
sa: apareceu um gênio.

— Olá! Sou o gênio da tubaína, às suas 
ordens. Você tem direito a apenas um de-
sejo. Fale logo, que eu estou com calor.

— Então, eu quero a paz no Oriente 
Médio. Veja esse mapa: quero que esses 
países vivam em paz!

O gênio olhou bem para o mapa, e dis-
se:

— Cai na real, amigo. Esses países 
guerreiam há 5 mil anos. E para falar a 
verdade, sou um gênio bom de serviço, 
mas não o suficiente para isso. Peça ou-
tra coisa.

— Bom, eu nunca encontrei a mulher 
ideal. Você sabe: gostaria de uma mulher 
que tenha senso de humor, que goste de 
cozinhar, limpar a casa, que não seja ciu-
menta, seja fiel, goste de futebol, aprecie 
uma cervejinha, que seja bonita, jovem, 
carinhosa, e não seja vidrada em cartões 
de crédito. E que envelheça sem engor-
dar, mantendo o corpinho violão e o cui-
dado com o corpo.

O gênio suspirou fundo, e disse:
— Deixe-me ver esse mapa de novo.
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'Não sou gay', diz Luan Santana 
O músico Luan Santana negou que ser 

homossexual em entrevista ao jornalista Sér-
gio Martins, da revista "Veja". O jornalista 
perguntou, em vídeo divulgado no site da 
publicação, se Luan é gay. "Não, não sou", 
respondeu o sertanejo. "Me falaram que você 
tinha um caso com Sorocaba", diz Martins. 
"Sorocaba? Não, não... Sorocaba é um grande 
amigo. Ele foi uma pessoa muito importante 
na minha carreira porque foi ele quem com-
pôs 'Meteoro', primeira música minha que bombou no Brasil todo", 
completou Luan. Luan também respondeu se já havia sido traído, 
mas afirmou que não que ele saiba. "Mas a gente nunca sabe, né? 
Mas acho que sim, todo mundo já foi, eu acho. Além do mais nesse 
mundo de hoje", acrescentou. Sobre o assédio dos fãs, Luan confes-
sou que eles são barulhentos e já quase ficou surdo com os gritos. 
"Aconteceu de em um show não conseguir me escutar, para saber se 
estava no tom certo. Não conseguia ouvir a banda tocar", lembrou. 
"Mas todo artista sonha com isso, é uma sensação quando você está 
no palco e o povo grita, chama o nosso nome, canta a música que 
você compôs... É inexplicável. Quero mais é que elas gritem sem 
parar, adoro isso".

O jornalista quis saber: essa sensação do palco é melhor que sexo? 
"Páreo duro", respondeu o cantor, rindo.

Morre o Ken Humano brasileiro
Aos 20 anos de idade, Celso Santebañes, conhecido como Ken 

Humano brasileiro, morreu na 
quinta-feira (4). Em nota oficial, o 
Hospital de Clínicas de Uberlândia, 
onde o modelo estava internado des-
de o final de maio, informou sobre o 
ocorrido. “É com pesar que o Hos-
pital de Clínicas de Uberlândia da 
Universidade Federal de Uberlândia 
informa que o paciente Celso Sante-
bañes, portador de Leucemia Linfóide Aguda Philadelphia positi-
vo, faleceu às 16h30 do dia 4 de junho de 2015 em decorrência de 
agravamento do quadro clínico pela pneumonia na fase de imunos-
supressão da quimioterapia”, dizia o comunicado. Segundo Vilmar 
Araújo, tio de Celso, o corpo será encaminhado para o Cemitério 
São João Batista, em Araxá, onde será velado. O enterro acontecerá 
nesta sexta-feira (5). “Ele estava entubado e começou a sangrar pela 
gengiva e pelo nariz. Teve uma parada respiratória e, infelizmente, 
não resistiu. Ele estava muito fraco, há muitos dias sem se alimentar. 
O corpo humano não aguenta, essa doença deixa a pessoa muito de-
bilitada. Foi um choque muito grande para a família”, falou Vilmar 
ao site “Ego”.  

Trajetória: Celso deixou Araxá, sua cidade natal em Minas Ge-
rais, aos 16 anos de idade para ir a São Paulo na busca do sonho de 
ser famoso. O jovem ficou conhecido do público após se submeter 
a várias modificações corporais para ficar parecido com o boneco 
Ken. Em janeiro deste ano, descobriu que estava com o câncer en-
quanto realizava exames para identificar uma infecção por causa da 
aplicação de hidrogel no corpo.

Geisy Arruda mostra antes e depois 
e dispara: ‘Ex-periguete’

Geisy Arruda, 25, compartilhou 
na quinta-feira (4) na internet um 
antes e depois que chamou a aten-
ção dos internautas que a seguem 
nas redes sociais.No Instagram, a 
loira mostrou que além de ter ema-
grecido alguns quilos, ela também 
mudou de estilo nos últimos tem-
pos. “A vida me ensinou a nunca 
desistir, não ganhar e nem perder, 

mas procurar evoluir. Antes e depois. Ex-periguete”, escreveu ela.
Nas imagens, Geisy aparece de um lado mais cheinha e com um 

vestido ousado e do outro, com o corpo mais enxuto e um look com-
portado e elegante. “Mudar é preciso”, postou ela. Os fãs da loira 
aprovaram a mudança e a elogiaram na web. “Maravilhosa”, publi-
cou uma pessoa. “Continue evoluindo para melhor”, escreveu outro 
seguidor.

Ana Maria Braga está indignada com 
rumores de que negocia com a Record: 

‘Não tem fundamento’
Bastou Ana Maria Braga tirar uma semana de folga do “Mais 

Você” - sendo substituída por Cissa Guimarães e Zeca Camargo - 
para pipocarem rumores de que a apresentadora estaria negociando 

uma volta à Record (ela trabalhou lá de 
1993 a 1999). Direto de Nova York, nos 
Estados Unidos, onde aproveita o tempo 
livre, Ana Maria enviou uma nota oficial 
na noite de terça-feira (2) negando tudo: 
“Em relação às notas e comentários 
publicados nos últimos dias sobre uma 
possível negociação contratual com ou-
tra emissora, gostaria de esclarecer que 
essa informação não tem nenhum fun-
damento ou verdade. Obrigada, Ana Maria Braga”. Segundo uma 
fonte do blog, a apresentadora ficou indignada com a boataria, já 
que tem contrato com a Globo até julho de 2017 e pretende renovar 
o vínculo em breve, antecipadamente.

Filho de Gugu abre canal de receitas 
Filho do apresentador Gugu 

Liberato, João Augusto, de 
apenas 13 anos, já mostra que 
filho de peixe, peixinho é. In-
centivado pelo pai e com gosto 
pela cozinha, o menino lançou 
seu próprio canal de receitas no 
Youtube, batizado Chef do Fu-

turo, com sugestões dignas de sua idade.
Com cinco publicações disponíveis até o momento, João Augusto 

ensina como fazer, por exemplo, Kit Kat gigante e salsicha espetada 
com macarrão. Gravados na mansão da família Liberato, em São 
Paulo, os vídeos são curtos, com aproximadamente quatro minutos 
de duração.

“Não vejo programas de culinária, mas faço pesquisas na inter-
net”, contou o pré-adolescente em entrevista. Apesar do gosto pela 
gastronomia, o garoto disse que não pretende estudar o tema mais 
a fundo. O que o pequeno chef pensa para seu futuro é ser ator ou 
apresentador de tevê - igual ao pai.

Mulher de Boninho tem rejeição na Globo
Boninho faz de tudo para em-

placar a mulher Ana Furtado como 
apresentadora, mas está complica-
do. Não adianta tentar enfiar a moça 
goela abaixo dos telespectadores se 
eles têm rejeição contra ela.

Esse lance de carisma e empatia 
com o público não nasce por ser 
mulher de diretor. Colocaram Ana 
Furtado de novo no lugar de Fátima 
Bernardes, que folgou no feriado, e 
choveram críticas nas redes sociais e nos e-mails da Globo. Não é 
a primeira vez que rola uma avalanche de reclamações sobre ela, 
tadinha. A voz do povo...

Com agenda fraca 
no Brasil, Claudia Leitte 

tenta a sorte nos EUA
Claudia Leitte está passando por um perí-

odo de vacas magras em sua carreira aqui no 
Brasil.

Ela não tem conseguido fazer muitos sho-
ws no país. Poucos contratantes têm procura-
do a loira.

Claudinha está tentando a carreira internacional e tem ido para os 
EUA acertar detalhes.

Ela nunca vai admitir, claro, que o motivo disso é sua má fase no 
Brasil e a rejeição que tem do público daqui.

A cantora também teve problemas como jurada do The Voice, 
pois os telespectadores e o pessoal da produção do programa da 
Globo não gostavam dela.

Caetano Veloso é blindado em show e 
assessora diz que ele não precisa da imprensa

Aconteceu algo muito bizarro durante o 
show de Caetano Veloso, na terça (4), no 
Sesc Pompeia, em SP. Repórteres e fotó-
grafos foram proibidos de trabalhar. Uma 
assessora do local deixou escapar que tinha 
sido determinação de Paula Lavigne, aquela 
ex-mulher encrenqueira de Caetano que tra-
balha para ele. "A Paula não quer imprensa 
no show. Ele não precisa de imprensa e di-
vulgação", disse a mulher. Como assim??? 
E quando Caetano lança CD? Não precisa 
divulgar para vender? O clima ficou péssi-

mo. Colocaram até seguranças para vigiar os jornalistas. Gente es-
tranha... A assessoria de Caetano Veloso e Paula Lavigne procurou 
o blog para afirmar que "Caetano e Paula sempre mantiveram exce-
lente relação com a imprensa" e que "nunca houve qualquer tipo de 
problema".

A assessoria do músico baiano diz ainda que "a imprensa jamais 
foi cerceada nos shows de Caetano, muito menos tratada com des-
dém". Então, tá.

Autor de Babilônia ajuda a piorar rejeição 
da Globo em São Paulo

Gilberto Braga está tão insatisfeito na Globo devido à baixa audi-
ência de Babilônia que saiu atirando para todos os lados.

Em uma entrevista, culpou os paulistas pelo fracasso da novela, 
dizendo que é um povo esquisito (o curioso é que em SP, como no 
Brasil todo, a audiência da trama dele é péssima...).

A declaração caiu como uma bomba na Globo, pois a emissora 
já anda com rejeição em SP, perdendo para a concorrência. Agora 
a situação tende a piorar, pois o público não gostou de ouvir isso.

Vários programas da Globo estão com a audiência de mal a pior 
em SP.

Babilônia está sendo reescrita com a ajuda de Silvio de Abreu. 
Descontente com as mudança na história, Gilberto Braga está total-
mente perdido.

Noiva pressiona Gusttavo Lima para casar
Está explicado o motivo de 

Gusttavo Lima ter anunciado que 
vai se casar com Andressa Suita 
ainda este ano.

A moça não aguentava mais ser 
enrolada por ele e colocou o ser-
tanejo na parede. Ela fez do mes-
mo jeito que Fernanda Souza com 
Thiaguinho: pressionou até conse-
guir o que queria.

Andressa confessou aos mais chegados que se não tivesse fei-
to isso, Nivaldo ia continuar empurrando o relacionamento com a 
barriga. Que coisa, né? Sugestão: eles poderiam chamar o Emerson 
Sheik como padrinho...

Vocalista do Psirico tem suposta foto íntima 
exposta na internet e fica deprimido

Uma suposta foto 
beeeeem íntima de 
Márcio Victor que 
está sendo espalhada 
na internet deixou 
o cantor do Psirico 
muito chateado.

Segundo pessoas 
próximas, o dono da 
música Lepo Lepo 
está arrasado com a 
situação.

Tem um post que 
seria dele desaba-
fando em uma rede 
social (um instagram 
com quase 500 mil 
seguidores) .

A assessoria de 
Márcio diz que tudo isso é falso, que ele não escreveu nada disso, e 
que inclusive a foto é montagem. O tal desabafo (veja) foi apagado 
da internet:

Marquezine fica decepcionada com cantor
Bruna Marquezine saiu frustrada da 

relação que tentou ter com um famosíssi-
mo cantor, cujo nome não será publicado 
para não queimar o filme dele.

A ex-namorada de Neymar confessou 
para pessoas próximas (que deixaram 
vazar) que o negócio não rolava direito, 
que na verdade o rapaz não deixava rolar 
direito (se é que vocês me entendem...).

A atriz queria que o negócio aconte-
cesse, mas não aconteceu por causa dele. 
Vai ver o moço é travado...

Teve outro detalhezinho também que 
deixou Bruninha muito frustrada, mas 
o blog é de família e não vai revelar o 
que é...
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CHEGA AO FIM CAMPEONATO DE BAIRROS. SANTA LUZIA É BICAMPEÃO

Em uma tarde memo-
rável no Estádio Mu-
nicipal Juscelino Ku-

bitscheck, o time do Santa 
Luzia sagrou-se bicampeão 
do Campeonato de Bairros. 
A conquista veio após vitória 
de 2 a 0 sobre o Colina na 
grande decisão. Centenas de 
torcedores acompanharam a 
grande final, que teve dra-
maticidade do início ao fim.

O JOGO: Com a bola 
rolando o time do Bairro 
Colina não se assustou com o 
favoritismo dos concorrentes 
e começou melhor a partida. 
Com domínio do meio cam-
po, o time de azul e branco 
chegou a assustar algumas 
vezes com jogadas de mais 
intensidade. O Santa Luzia, 
com um time mais experiente 
no conjunto, soube segurar a 
pressão do adversário e equi-
librou a partida. Diante desse 
equilíbrio a primeira etapa 
terminou sem que ninguém 
alterasse o placar. Mas em 
uma decisão como essa, o gol 
não poderia faltar, e ele veio 
logo nos primeiros minutos 

do segundo tempo. E foi 
com lance polêmico. Depois 
de dividida dentro da área 
do Colina, o zagueiro Buiu 
atingiu o atacante Gugu e o 
árbitro Ricardo Satlher (Ale-
mão), marcou penalidade. O 
lance foi muito duvidoso, 
tanto que teve muita reclama-
ção dos jogadores do Colina. 
O zagueiro Thiago, que não 
tem nada haver com isso, 
cobrou com precisão e colo-
cou o Santa Luzia na frente. 
A partir daí o jogo ganhou 
ainda mais em emoção. De 
um lado o Colina desespera-
do em busca do empate e de 
outro o Santa Luzia tentando 
ampliar. E foi o time de ama-
relo que conseguiu aumentar 
sua vantagem. Desta vez a 
jogada foi de escanteio, ter-
minando com uma bela cabe-
çada de Arlindo, sem chance 
para o goleiro Felipe. Santa 
Luzia 2, Colina 0. Embora 
tenha tido algumas chances 
de diminuir, o Colina não 
conseguiu evitar que o Santa 
Luzia festejasse seu segundo 
título consecutivo.

LESÕES: O ponto baixo 
da grande final foi a fa-
talidade ocorrida aos 47 
minutos do segundo tempo. 
Quando o árbitro do jogo se 
preparava para o apito final, 
no último lance, aconteceu 
um choque entre o atacante 
“garnisé” do Santa Luzia e 
o goleiro Felipe do Colina. 
Ambos quebraram a perna 
e deixaram todos os presen-
tes em clima de tensão. A 
ambulância foi acionada e 
os jogadores levados para o 
pronto-atendimento. Após o 
episódio a partida foi encer-
rada e a comemoração dos 
campeões ficou adiada até 
que todos os membros da 
duas competições, jogadores 
e familiares acompanhassem 
as informações na porta do 
hospital.

PREMIAÇÃO: Autori-
dades presentes, dentre elas 
o Prefeito Nailton Heringer 
e alguns secretários do seu 
governo, premiaram os cam-
peões. Primeiro foi feita a 
entrega das medalhas e do 
troféu aos jogadores do Bair-

Com gols do zagueiro Thiago e do capitão Arlindo, o Santa Luzia conquistou o bicampeonato da 
primeira divisão dos Bairros. A conquista veio em cima do time do Bairro Colina, que chegou à 

final pela primeira vez, e teve brilhante participação. A baixa ficou por conta das graves contusões 
sofridas pelo goleiro Felipe do Colina e o atacante “garnisé” do Santa Luzia. Ambos quebraram a 

perna em um choque muito forte. Eles foram socorridos para o pronto socorro de ambulância. 
Levou o título, pela segunda vez consecutiva, o bairro Santa Luzia, que disputou com a equipe do 

bairro Colina e venceu por dois gols a zero.

Embora tenha tido algumas chances de diminuir, o Colina não conseguiu evitar que o 
Santa Luzia festejasse seu segundo título consecutivo.

ro Colina, vice-campeões. 
Em seguida foi a vez da 
premiação do Santa Luzia, 
que conquistou de forma bri-
lhante o título de bicampeão. 
Nas premiações individuais 
o goleiro Glaysinho ficou 
como destaque da posição 

e o artilheiro foi o jogador 
Kelson do time do Bairro 
São Jorge.

EDIÇÃO 2015: A edição 
2015 do Campeonato de 
Bairros terminou, mas vai 
ficar para a história. Du-
rante os quase três meses 

de competição, 700 atletas 
disputaram o torneio nas 
duas divisões. Na série B o 
campeão foi o time do Bairro 
Ponte da Aldeia e na série A 
o Bairro Santa Luzia ficou 
com o título.

Esporte na Região


